

Liebe Auszubildende des Einzelhandels,

heute möchte ich mich ganz besonders an Euch wenden.

Ihr könnt nicht im home office arbeiten,

keinen Abstand halten

sondern tretet tagtäglich mit den Kunden in Kontakt und

leistet so Euren Beitrag zu unser aller Versorgung.

Diesem Engagement gebührt meine größte Wertschätzung.

Ich möchte Euch allen auf diesem Weg dafür Danke sagen,

auch im Namen der anderen Fachkollegen.

Bleibt gesund,

bis hoffentlich bald wieder in der Berufsschule,

Liebe Grüße

B. Hopfe

Vorsitzende der Fachschaft Einzelhandel